

◆スリップ事故 注意 /◆  
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突 /注意しましょう

## 道東中心に雪 75件以上の交通事故が発生 路面凍結や雪が原因のスリップ事故

2016/11/04 07:30

道内は3日、発達した低気圧の影響で、道東を中心にまとまった雪が降り、帯広空港では20センチの降雪量を観測した。帯広署と釧路署の管内では、4日午前0時までに少なくとも75件以上の交通事故が発生。半数以上が路面凍結や雪が原因のスリップ事故とみられる。

帯広署によると、帯広市愛国町でワゴン車がシャーベット状の路面を走行中に路外に逸脱して横転する事故が発生。

釧路市鶴野では、軽トラックがスリップして対向車線にはみ出して軽乗用車と正面衝突し、2人が軽傷を負う事故があった。

### ◆橋の上、凍結、8台の多重衝突 ◆跨線橋、凍結、タンクローリー落下 釧路市で事故相次ぎ6人けが

(2016/11/03 19:26)

3日釧路市では、路面の凍結が原因とみられる事故が相次ぎ、計6人がけがをした。

3日午前7時半ごろ、釧路市鶴野の釧路新道で2台の車が衝突する事故があり、更に、避けようとした車計8台が次々と車や壁に衝突した。この事故で、最初に衝突した軽トラックと軽乗用車の男女2人が軽傷を負った。現場は橋の上で、当時、路面は凍結していたという。

また、釧路市新富士町では、跨線橋(こせんきょう)からタンクローリーが落下し、運転していた男性が軽傷を負った。

釧路市では、凍結路面が原因と見られる事故が3日朝だけで15件も相次ぎ、計6人がけがをした。

### 午後5時 北見 雪がシャーベット状 トラックと乗用車衝突 乗用車の38歳男性死亡

2016.11.4 00:54更新

3日午後5時10分ごろ、北見市端野町緋牛内の道道で、会社員の男性(38)の乗用車と、会社員の男性(28)のトラックが衝突した。

乗用車の男性は全身を強く打って死亡、トラックの男性にけがはなかった。

北見署によると、現場は片側1車線の直線で、路面は雪がシャーベット状になっていたという。北見署が事故の原因を調べている。

### 午後5時 津別 シャーベット状の雪 大型トレーラーと軽乗用車が衝突 66歳女性死亡

2016.11.3 22:57

3日午後5時40分ごろ、津別町活汲の国道240号で、会社員の女性(66)の軽乗用車と、運転手の男性(44)の大型トレーラーが衝突した。

女性は全身を強く打って死亡、トレーラーの運転手にけがはなかった。

美幌署によると、現場は片側1車線の緩やかなカーブ。

路面にはシャーベット状の雪があったといい、美幌署が事故の原因を調べている。